

ESG-Vollversammlung 2020

Beschluss Nr. 4/2020

„Mund-Nasen-Bedeckung mit ESG Logo“

Die 6. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die Bundes-ESG-Geschäftsstelle soll Mund-Nasen-Bedeckungen mit ESG- Logo beschaffen, die von den einzelnen Gemeinden erworben werden können.

Begründung:

Die Bundes-ESG soll bei dem Druck und der Anschaffung dieser Mund-Nasen-Bedeckungen auf die Nachhaltigkeit und Qualität dieser Produkte achten, was z. B. eine Verstärkung im Nasenbereich beinhaltet. Als Grundfarben schlagen wir weiß oder grau vor und das Logo in roter Farbe. Dieses Logo sollte dezent an der Seite der Maske aufgedruckt werden.

Diese Mund-Nasen-Bedeckungen sind neben der Pflicht sie in unterschiedlichen öffentlichen Räumen zu tragen auch Zeichen der Solidarität gegenüber Menschen, die besonders vor einer Infektion geschützt werden müssen. Durch das aufgedruckte ESG Logo grenzen wir uns deutlich ab von Verschwörungstheoretiker*innen und Corona-Leugner*innen und schaffen auch trotz und mit Abstandsbestimmungen ein Gefühl der Zusammengehörigkeit. Zudem können sie dabei helfen, die ESG nach außen zu repräsentieren und wären aufgrund der sicheren Nachfrage auch ohne größeren Aufwand zu vertreiben.